

Seis Cuerpos Dinamitados, en Argentina

- ★ Al Parecer, Eran de Familiares de los "Montoneros" Pujadas y Capuano
- ★ Varios Encapuchados los Sacaron de su Casa en Córdoba, de Madrugada
- ★ Anuncian los Guerrilleros Actos Terroristas en Vísperas del 22

CORDOBA, Argentina, 14 de agosto. (AFP)—La policía encontró hoy seis cadáveres acribillados a balazos y posteriormente dinamitados, se anunció oficialmente.

Al parecer se trata de familiares de los ex guerrilleros montoneros, Mariano Pujadas y Carlos Capuano Martínez, que fueron muertos hace dos años.

El episodio, que conmovió hoy a la capital cordobesa situada a 900 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, comenzó esta madrugada, según la hermana de Mariano Pujadas, cuando varios encapuchados allanaron la casa de sus padres. Los terroristas secuestraron al padre, doctor José María Pujadas; a la madre, Josefa Badell; al hermano mayor, José María, y a la esposa de éste, Mirta Bustos, y una hija del matrimonio.

Un niño de ocho años y otro pequeño de pocos meses fueron encerrados en el cuarto de baño, donde los encontró la denunciante.

Fuentes policiales afirmaron esta noche a la prensa que cuatro cadáveres horriblemente mutilados fueron hallados en un costado de la carretera provincial 36, que une a Córdoba con Altavracia.

Junto a los cadáveres estaba también una mujer viva, pero gravemente herida.

Otros dos cadáveres, acribillados a balazos y dinamitados, fueron encontrados en la Calera, una pequeña aldea a cuatro kilómetros al este de la capital provincial.

La policía cree que se trata de familiares del guerrillero montonero Carlos Capuano Martínez, uno de los primeros jefes de la organización peronista de izquierda, participante en el secuestro y asesinato del ex presidente, teniente general Pedro Eugenio Aramburu, en 1970.

Capuano Martínez fue muerto por la policía junto con Fernando Abal Medina y Emilio Mazza, otros montoneros participantes en el caso Aramburu, en los suburbios de Buenos Aires, a principios de 1973.

En fuentes policíacas se afirma que la organización Montoneros, que exige la renuncia de la Presidenta María Estela Perón, prepara una serie de actos terroristas para las vísperas del 22 de agosto, día en que se cumplen tres años de la muerte de los 16 guerrilleros en el penal de Trelew. Mariano Pujadas fue uno de esos 16 guerrilleros.

Luego de ese episodio, que conmovió a la opinión pública, el gobierno argentino que presidía el teniente general Alejandro Lanusse, informó que los guerrilleros habían preten-

ido fugarse debido a lo cual se abrió fuego, resultando 16 muertos de los 19 allí alojados.

La policía informó hoy en Buenos Aires que un guerrillero resultó muerto en un tiroteo con la policía, cuando un comando atacó a una patrulla policial. Esto ocurrió a 40 kilómetros al sur de la capital.

En Mar de Plata, una bomba causó daños en la residencia del director de una compañía pesquera. Un grupo de montoneros atacó a tiros la vivienda de un industrial e incendiaron un automóvil. No hubo víctimas.

NOVEDADES

Renovada Violencia Sacude a Argentina Seis Cadáveres, el Saldo de la Actividad Guerrillera de una Noche

CORDOBA, Argentina. Ago. 14, AP y UPI.— Seis cadáveres y una mujer en gravísimo estado es el saldo de un nuevo estallido de violencia registrado hoy en esta ciudad mediterránea.

A cuatro cadáveres que se presume sean miembros de la familia del guerrillero Mariano Pujadas, muerto en los episodios de Trelew de 1972, se sumaron horas más tarde los de otras dos personas, que según fuentes periodísticas podrían ser los padres de otro famoso guerrillero, el montonero Enrique Capuano Martínez, participante en el secuestro y asesinato del ex presidente Pedro E. Aramburu.

Los cinco miembros de la familia Pujadas, según denunció una hermana del extinto guerrillero, fueron secuestrados esta madrugada por encapuchados fuertemente armados. Cuando aparecieron los cuatro cadáveres y una quinta persona, acribillada y malherida, que fue internada en un hospital, se tuvo la casi certeza de que eran los mismos.

Pero, casi simultáneamente, en otro camino provincial, aparecieron los restos, también acribillados, de dos personas de edad. Voceros oficiosos de la policía no descartaron que se tratase de los padres de Capuano Martínez, guerrillero que a comienzos de 1973 fue muerto por la policía en la ciudad de Buenos Aires.

El bloque peronista del Senado rechazó hoy la sugerencia de un legislador opositor para que se remueva de su cargo a la presidente 'Isabel' Perón por "falta de idoneidad".

La propuesta fue hecha por el senador Amadeo Frugoli, del Partido Demócrata Conservador, de Mendoza, en una declaración entregada a la prensa.

"A esta altura de los acontecimientos no queda otro camino que analizar, lealmente, la posibilidad de reorganizar el gobierno nacional a su máximo nivel, adoptando los remedios que para los casos de inhabilidad o falta de idoneidad en el desempeño de la función pública indica la constitución nacional", afirmó Frugoli.

La mayoría peronista, que ha tenido enfrentamientos con la presidente María Estela Martínez de Perón, rechazó sin embargo la propuesta de Frugoli, que calificó como producto de una "lamentable ligereza".